

国際理解出前講座

ベトナムの生活・歴史



11月2日(土)に花田中学校で文化発表会中のプログラムの一環として、国際理解出前講座「ベトナムの生活・歴史」を実施しました。講師は、ベトナム・ホーチミン市出身のファンチ ミンスンさんです。

ミンスンさんは、鮮やかな黄色のアオザイ(ベトナムの民族衣装)で登場。パワーポイントを使って、ベトナムの地理、民族衣装、ベトナム語、結婚式、観光地、遊びなど、幅広いお話をされました。



ベトナムには、たくさんの少数民族がいてそれぞれに民族衣装があること、また結婚式では赤い衣装を着ること、新婦側の親戚や友人から新郎側に贈り物をする儀式のことなど、興味深い文化が紹介されました。

最後に、ベトナムの遊び「ダーカウ」の動画が映されると、生徒たちは興味津々でした。「ダーカウ」は、重りのついた羽根を足で蹴り合う遊びで、手を使うことはできず、ネットをはさんで対戦したり、円になって楽しんだりするそうです。羽根を落とすと負けとなります。

ミンスンさんがダーカウの羽根を持参しており、飛び入りの先生と一緒に実演してみせて、やんやの喝さいを浴びていました。



ベトナムの遊び「ダーカウ」を実演